

## El Ayuntamiento afianza los lazos de hermanamiento con Auch



Miembros del Consistorio de Auch se han trasladado esta semana a Calatayud para homenajear a Rafael Campos

El Ayuntamiento de Calatayud se ha reunido esta mañana con miembros del Ayuntamiento francés de Auch en un desayuno de trabajo. La delegación francesa ha acudido esta semana a Calatayud para participar en un homenaje a Rafael Campos, el que fue presidente de la asociación AHERCA (asociación por el hermanamiento de Calatayud y Auch). Además han aprovechado la visita para conocer la comarca de Calatayud e impulsar los lazos entre ambas localidades.

**"Rafael Campos trabajó por este hermanamiento de forma incansable. Ahora nos toca a nosotros seguir potenciando estas relaciones para las que tanto esfuerzo dedicó"**, explica José Manuel Aranda, alcalde de Calatayud.

Ambas instituciones continuarán trabajando para que los jóvenes de los dos municipios realicen intercambios y puedan mejorar su idioma. En agosto un grupo de estudiantes franceses estuvieron en Calatayud durante una semana realizando actividades sociales y culturales.

### Nuevas propuestas

Los vecinos de Auch celebran una fiesta conmemorativa cada 17 de mayo celebrando la Semana Europea. José Manuel Aranda se ha comprometido a que el Equipo de Gobierno de su Ayuntamiento participe en esta festividad el próximo año.

También se ha avanzado en la organización de la primavera artística, un evento en el que dos artistas bilbilitanos exponen en Auch y Calatayud recibe dos muestras francesas que se expondrán en el aula cultural San Benito.

En esta visita, la delegación de Auch ha regalado una selección de libros para la biblioteca de Calatayud. **"Es una forma de promover el conocimiento del idioma y la cultura entre las dos ciudades"**, ha destacado Aranda.

**Article de la Comarca de Calatayud**